

Forum Bâtir pour le Climat : Les industriels du Nouvel Habitat mobilisés pour accélérer la transition écologique

INOHA, l'Association des Industriels du Nouvel Habitat, co-éditera pour la deuxième année consécutive le Forum Bâtir pour le Climat, qui se tiendra le 2 décembre 2025 au Parc des Princes. L'association mettra en avant l'engagement des industriels de la construction en faveur de la transition écologique.

À travers plusieurs interventions, INOHA mettra en lumière des initiatives concrètes, inspirantes et stratégiques des Industriels du Nouvel Habitat.

5 rendez-vous clés à ne pas manquer

• **Trophées INOHA (10h30 - 11h00) :**

Véritable moment d'inspiration et de reconnaissance, les Trophées INOHA récompensent les projets les plus emblématiques portés par les industriels adhérents engagés dans la transition écologique.

Pour cette 10^{ème} édition, quatre prix seront décernés par un jury prestigieux* :

- Le Trophée de l'innovation,
- Le Trophée de l'investissement industriel,
- Le Trophée de la collaboration entre industriel et distributeur,
- Le Trophée de la construction durable / RSE.

Un rendez-vous incontournable pour découvrir les initiatives qui dessinent l'avenir du secteur et saluer celles et ceux qui s'y engagent avec ambition.

*Membres du jury : **Président du jury, Etienne Crépon** – Président du CSTB, **Marie Arnout** – Présidente de la FDMC, **Paul Cassignol** – Président de la FMB, **Franck Dessemon** – Président de l'UNTEC, **Catherine Guerniou** – Vice-Présidente de la FFB en charge de la RSE et Vice-Présidente Déléguée de la CPME, **Jean-Luc Guéry** – Président d'INOHA, **Fabien Renou** – Rédacteur en chef du Moniteur

• **Table ronde "Construire l'avenir : quelle stratégie collective pour une filière bas carbone ?" (11h15 - 11h40), avec la participation de :**

- Franck DESSEMON – Président – UNTEC
- Catherine GUERNIOU – Vice-Présidente de la FFB en charge de la RSE et Vice-Présidente Déléguée de la CPME
- Jean-Luc GUERY – Président d'INOHA



- **Atelier Éco-conception : les clés de la réussite pour en faire un atout stratégique (12h35 - 13h05)**

Pour les industriels des produits de construction, la décarbonation passe essentiellement par l'éco-conception. Mais comment engager une démarche quand on est une PME ? Et comment en faire un véritable atout stratégique ?

Animé par Delphine de Labarrière, Responsable de la RSE d'INOHA, Samuel Deschaumes, Dirigeant de l'entreprise Deschaumes, fabricant français de parquet, reviendra sur la démarche qui lui a permis de mettre au point Naofloor, le premier revêtement de sol – et le seul parquet massif biosourcé – à bilan carbone neutre, démontable, réemployable et réutilisable.

- **Interview de Jean-Luc Guéry, Président d'INOHA : "Décarboner malgré tout : l'engagement des industriels face aux défis économiques" (14h30 - 14h40)**

Efficacité énergétique, circularité, réduction de l'empreinte carbone : les industriels du secteur de l'habitat sont prêts à faire leur part.

Mais dans un contexte de tension économique et de pression sur les marges, comment maintenir cet engagement dans la durée ?

Jean-Luc Guéry, Président d'INOHA, expliquera comment les industriels relèvent les défis économiques tout en poursuivant leur engagement écologique.

- **Village INOHA : rencontre avec les industriels**

Tout au long de la journée, le village INOHA (Stands V1 à V5) permettra aux visiteurs de découvrir des solutions en matière de rénovation et de construction durables. Les adhérents présents sur le village : Berry Alloc, Bâtir Notre Planète – Réca, Groupe Deschaumes et Autogyre, exposeront leur savoir-faire.



« Cette édition du Forum Bâtir pour le Climat confirme le rôle des industriels comme moteur indispensable de la transition environnementale. En co-éditant une nouvelle fois ce forum, INOHA et ses adhérents réaffirment leur engagement à accompagner l'ensemble des acteurs de la construction pour bâtir un habitat durable et responsable. » conclut Jean-Luc Guéry, Président d'INOHA.

A propos d'INOHA

Association professionnelle des Industriels du Nouvel Habitat, INOHA fédère, depuis 1978, les fabricants de produits manufacturés destinés à l'entretien, au bricolage, à l'aménagement extérieur, au jardinage, à l'amélioration de l'habitat et à la construction résidentielle neuve. INOHA les fédère pour les aider à accélérer leur développement dans une approche multicanale et s'engage auprès d'eux à les éclairer, à construire et à peser dans un esprit de partage, d'engagement et de respect. INOHA et ses adhérents sont au service des Français qui font de leur habitat une valeur refuge, source de leur bien-être.